

いせはら

発行/伊勢原市 編集/広報戦略課
〒259-1188 伊勢原市田中348番地
☎0463-94-4711(代)
FAX0463-93-2689



市公式ホームページ 伊勢原市 検索
「いせはら 暮らし安心メール」の
配信登録や閲覧は、市ホームページから



伊勢原市は令和3年3月1日に
市制施行50周年を迎えます

おもな記事 ● 2面・・・風水害から命を守るために ● 4・5面・・・記憶を伝える、思いを継ぐ 発行部数/39,700部

重ねた努力は、明日への原動力

新型コロナウイルス感染症は、高校の部活動にも大きな影響を与えています。大会の中止が続々と決まり、「今年が最後」と練習に励んでいた3年生にとっては、努力の成果を発揮する場が減ってしまっている状況です。

市内の高校(伊勢原、伊志田、向上)に通う生徒たちも、「新しい生活様式」の中で少しずつ日常を取り戻し、残された大会に向け練習を再開しています。

「4～6月は学校に通えず、全体練習ができなかった。部員と過ごすことは当たり前ではなく、幸せなことだと実感している」と、伊勢原高等学校女子バレーボール部主将の鈴木歩美さん(3年生)は話します。

積み重ねた努力は、決して無駄になることはありません。仲間たちと支え合いながら目標に向かって進んできた日々は、きっと明日を拓く原動力になるでしょう。



新型コロナウイルス 関連情報 市長メッセージ

市民の皆さまには、新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策と社会経済活動の両立にご協力いただき、深く感謝申し上げます。8月に入り、一層暑さの厳しい時季を迎えます。マスクの着用や自粛による外出機会の減少により、例年以上に熱中症になりやすくなっていますので、熱中症予防にも

十分ご留意ください。また、観光やレジャーなどで外出する際は、外出先の感染状況や利用制限を事前にご確認いただき、感染予防対策を徹底の上、お過ごしいただけますと幸いです。県内では、引き続き新規の感染者が報告されています。今後も、できるだけ「密閉」

「密集」「密接」の「3つの密」を避け、人との距離の確保やマスクの着用をはじめとした「新しい生活様式」を実践しながら、引き続き基本的な感染症防止対策に取り組んでいただきますようお願いいたします。

伊勢原市長 高山 松太郎